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第２回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

１ ○本会議場の環境整備について 

・傍聴席の椅子が硬い。 

・夏場は冷房が効きすぎている。 

（類家地区・男性） 

 

（意見として承る） 

 

・傍聴席にシートクッショ

ンを設置しました 

（平成 28年９月９日） 

 

・温度管理を含めた議場内

の環境整備について、市執

行部と協議を行います 

 

２ ○市議会だよりについて 

一般質問の要旨の掲載について、質問者の問

いが少なく、理事者の答弁が長いので見直しを

してもいいのではないか。 

また、質問議員１人につき１項目ではなく、

他の項目も掲載すべきである。（類家地区・男性） 

 

（意見として承る） 

 

市議会だよりの見直しを検

討します 
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３ ○議会報告会について 

・１回目は「はっち」、２回目は「福祉公民館」

で開催しているが、西地区や東地区など地区を

分けて開催すれば集まりやすいのではないか。 

良い会議を開催しているのに参加者が少ない

のは気になる。ぜひたくさん集まる方法を考え

てほしい。（上長地区・男性） 

・開催に当たっては、議員も参加の声掛けをし、

会場が満席になるくらいにしてほしい。 

（鮫地区・女性） 

 

（意見として承る） 

 

他都市の議会報告会開催事

例の調査を行います 

４ ○定例会の周知について 

議会日程について、市役所内での周知徹底を

図ってもらいたい。（鮫地区・女性） 

 

（意見として承る） 

 

・市執行部へ情報提供を行

いました 

（平成 28年４月 26日） 

 

・市庁案内に会期日程表を

設置しました（平成 28 年

９月定例会から） 
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５ ○選挙活動について 

４月の統一地方選挙の投票率が低かったの

は、東日本大震災以降の選挙活動の自粛ムード

が一因であると思う。 

次回の選挙からはもっと活発に選挙活動をし

ても良いのではないか。（湊地区・男性） 

 

（意見として承る） 

 

意見として承ります 

６ ○中核市移行について 

中核市に関する説明会において、櫛引地区の

産業廃棄物の問題や総合保健センターの建設に

ついての意見・質問が出ていたが、これらにつ

いては、税金などで市民に跳ね返ってくること

がないようにしてほしい。（湊地区・男性） 

 

（意見として承る） 

 

市執行部へ情報提供を行

いました 

（平成 28年４月 26日） 

７ ○市民病院について 

６年連続の黒字ということであるが、予約診

療・検査までの期間や、急患での受付から診察

までの待ち時間が長いことなど、住民サービス

の面において現在の体制でよいのか疑問を持っ

ている。（湊地区・男性） 

 

（意見として承る） 

 

市執行部へ情報提供を行

いました 

（平成 28年４月 26日） 
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８ ○雇用について 

八戸市での雇用創出には、漁業をどうするの

かということと、市場（いちば）の改善が必要

だと思う。（類家地区・男性） 

 

（意見として承る） 

 

市執行部へ情報提供を行

いました 

（平成 28年４月 26日） 

９ ○小学校のプールと学童保育について 

プールがない小学校がある。小学校には全て

プールを作ってもらいたい。 

保育園より小学校の学童保育のほうが早く終

了している。そのような実態を把握して取り組

む必要があるのではないか。（類家地区・男性） 

 

（意見として承る） 

 

市執行部へ情報提供を行

いました 

（平成 28年４月 26日） 

10 ○地域活性化（市町村連携）について 

中核市移行後は、県内市町村だけではなく、

岩手県北などとも連携していくことを考えてい

くべきである。（吹上地区・男性） 

 

（意見として承る） 

 

市執行部へ情報提供を行

いました 

（平成 28年４月 26日） 
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11 ○自衛隊八戸飛行場の利活用について 

高館にある海上自衛隊の基地空港を民間で利

用できるようにすれば、市の活性化が図られる

のではないか。（尻内地区・男性） 

 

（意見として承る） 

 

意見として承ります 

12 ○中心市街地の空洞化について 

中心市街地は空き家が目立つなど、空洞化し

てきている。 

例えば、地域資源である長者山や神明宮、法

霊神社を活用した観光振興を図り、そして若者

や高齢者にも働いてもらうなど、既存の資源を

有効利用した施策を考えてみては。 

（尻内地区・男性） 

 

（意見として承る） 

 

市執行部へ情報提供を行

いました 

（平成 28年４月 26日） 

 

 


